
 

DELIBERA N.190/Consiglio di Istituto 
 

Sessione ordinaria in 1
a
 convocazione 

    Il Consiglio di Istituto     

L’anno 2022, il giorno 9 del mese di settembre 2022 alle ore 19:00, alle ore 19.00 si è riunito il Consiglio d’Istituto in via telematica, 

tramite piattaforma digitale Meet, per discutere e deliberare sul seguente punto: 

 

Punto 6 – RICHIESTA LOCALI PLESSO “NIEVO” DA PARTE DELL’ASSOCIAZIONE “CIELO BLU”  

 

All’appello nominale risultano: 

 

N COGNOME E NOME COMPONENTE INCARICO ASSENTE /PRESENTE 

1 SEGGIO Salvatore Dirigente scolastico  PRESENTE 

2 BELFIORE Maria Docente    PRESENTE 

3 DONNARUMMA Annamaria Docente  PRESENTE 

4 FASCINA Susanna  Docente  ASSENTE GIUSTIFICATO 

5 MICHIELETTO Maria Teresa Docente  PRESENTE 

6 MUFFATO Lara Docente Giunta Esecutiva PRESENTE 

7 PORPIGLIA Domenica Docente  PRESENTE 

8 SIMBULA Lucia Docente  PRESENTE 

9 TORTORA Silvia Docente  PRESENTE 

10 FOFFANO Sabrina Personale ATA   PRESENTE 

11 PESCE Monica Personale ATA  ASSENTE GIUSTIFICATO 

12 ACCETTA Antonio Genitore Vice Segretario  PRESENTE 

13 BENASCIUTTI Ines Genitore Vice Presidente PRESENTE 

14 BERTON Sabrina Genitore Segretario ASSENTE GIUSTIFICATO 

15 GOTTARDO Nicoletta Genitore  ASSENTE GIUSTIFICATO 

16 MARCATO Chiara Genitore  PRESENTE 

17 NIERO Letizia Genitore Presidente del Consiglio PRESENTE 

18 PERRETTA Lucia  Genitore Giunta Esecutiva PRESENTE 

19 TEGON Giampietro Genitore Giunta Esecutiva PRESENTE 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio Sig.ra Letizia Niero e funge da segretario il genitore Antonio Accetta   

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti per la validità della riunione si prosegue la seduta 

…omissis… 

- sentito il Dirigente Scolastico che informa che è pervenuta all’I.C. Galilei una richiesta (di cui dà lettura al CdI) di utilizzo di locali 

della Scuola Primaria I. Nievo di Rio San Martino che il Collegio Docenti da parte dell’Associazione “CIELO BLU” e che la 

concessione di tali spazi negli orari richiesti potrebbe andare a sovrapporsi con lo svolgimento di ulteriori (rispetto all’ordinario orario 

scolastico) 2 ore di lezione di Scienze Motorie, introdotte dal Ministero dell’Istruzione per questo anno scolastico; 

- sentita la proposta del consigliere Antonio Accetta di votare in merito all’accettazione della richiesta di utilizzo degli spazi pervenuta 

dall’Associazione, a condizione che l’eventuale utilizzo degli spazi non sia di ostacolo alla riorganizzazione degli spazi e degli orari 

che l’I.C. Galilei sta ponendo in atto, a seguito delle novità legislative introdotte per la materia di Scienze Motorie; 
 

Il Consiglio   

 con votazione palese: voti favorevoli 15 - voti contrari 0 - astenuti 0  

 

 



DELIBERA 

 

di accettare la richiesta di utilizzo degli spazi della Scuola Primaria I. Nievo pervenuta dall’Associazione “CIELO BLU”, a 

condizione che tale utilizzo sia compatibile con la riorganizzazione degli spazi e degli orari che l’I.C. Galilei sta ponendo  in atto, a 

seguito delle novità legislative introdotte per la materia di Scienze Motorie. Resta salva la possibilità, di rimodulare, in sede collegiale, 

l’accettazione della richiesta secondo le opportune nuove soluzioni prospettabili dalle parti. 

 

 

Il Segretario verbalizzante                                                                                                Il Presidente del Consiglio  

    

    Antonio Accetta                                                                 
                                                                                   Letizia Niero      

 

 

Scorzè, 9 settembre 2022  

 

 

 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE Si attesta che la presente delibera viene affissa on line sul sito web dell’Istituto per la pubblicazione nei termini di 

legge. 

  

                                       Visto Il Dirigente Scolastico  

   

 Seggio Salvatore     

 

 

      

     
     

     

     

     

     
 

 


